

# FEUILLES D'OLIVIER -Irelia - inflammation et d'arthrite rhumatoïde - INFINIE SANTE

**Produit** FEUILLES D'OLIVIER -Irelia - inflammation et d'arthrite rhumatoïde

---

**Prix** 35.00 EUR

---

**Image produit**



---

**Résumé** Rhumatismes inflammatoires d'arthrite rhumatoïde.Élasticité et la résistance des vaisseaux sanguins.Jambes lourdes, varices, engourdissement, sensation de froid aux extrémités,hémorroïdes...Pseudo Polyarthrite Rhizomélisque (PPR)Anti-allergène, anti-fongiquePro-immunitairesHypoglycémiantContenance : 100 capsulesUtiliser toujours nos produits sur l'avis d'un thérapeute

---

## Description

L'olivier est un arbre sacré, utilisé depuis la nuit des temps pour ses nombreuses vertus thérapeutiques. Utilité : Les feuilles d'olivier soulagent les rhumatismes inflammatoires. Ce sont les polyphénols anti-inflammatoires naturels, qui en font un produit particulièrement efficace dans les cas d'inflammation et d'arthrite rhumatoïde. Les feuilles d'olivier participent au bon fonctionnement du système cardio-vasculaire. La feuille d'olivier tirent ses propriétés thérapeutiques de l'oleuropéine, son principal constituant, responsable d'effets à la fois hypotenseur, vasodilatateur, antiarythmique et spasmodique, mais aussi de sa richesse en hydroxytyrosol, un composé phénolique aux puissantes propriétés antioxydantes. Elle augmente ainsi l'élasticité et la résistance des vaisseaux sanguins. Les bienfaits qui en découlent sont nombreux. La feuille d'olivier est parfaitement indiquée dans de nombreux troubles de la circulation : jambes lourdes, varices, engourdissement, sensation de froid aux extrémités, hémorroïdes... Les feuilles d'olivier agissent également sur la régulation de la tension artérielle (propriétés hypotensives). Il est intéressant de noter qu'elles auront peu d'effets chez les normotendus. Donc ceux-ci peuvent les utiliser sans craintes pour traiter d'autres symptômes tels que l'artériosclérose et l'athérosclérose. Par ailleurs leurs propriétés hypocholestérolémiantes permettent de mieux gérer le "mauvais" cholestérol et la formation de caillots (propriétés vasodilatatrices). Les feuilles d'olivier, un antibiotique naturel grâce aux qualités pro-immunité. De nombreux médicaments (tels les antibiotiques) affaiblissent les résistances et rendent les gens plus vulnérables aux infections. Lorsque le système immunitaire est affaibli, des micro-organismes peuvent devenir des agents pathogènes qui vont endommager les organes, les tissus et favoriser l'apparition de maladies. La structure moléculaire complexe de la feuille d'olivier (polyphénols, esters, oleuropéine) affaiblit la capacité de résistance des bactéries et virus et stimule l'activité de cellules importantes du système immunitaire qui combattent les infections. En cela, la feuille d'olivier est un antibiotique naturel. La feuille d'olivier permet ainsi de lutter contre les infections virales (H.I.V entre autres), bactériennes, fongiques et à levure dont les maladies parasitaires telles le Candida Albicans. Nous conseillons de boire 1 litre d'eau par jour pour atténuer les gênes occasionnées. Les feuilles d'olivier permettent une amélioration de la fonction intestinale et une diminution des réactions allergiques. En aidant l'organisme à lutter contre les attaques parasitaires, la Feuille d'olivier exerce une fonction protectrice de la muqueuse intestinale. Une muqueuse intestinale dont l'équilibre entre bonnes et mauvaises bactéries est rompu, devient perméable et laisse passer des macromolécules partiellement digérées qui vont se retrouver dans le sang et que l'organisme va traiter comme des envahisseurs en envoyant de nombreux anticorps. Le résultat est une sensibilité accrue à certains aliments ou substances alimentaires et à l'environnement. Les feuilles d'olivier sont aussi légèrement hypoglycémiant et donc anti-diabétique. Il agit en purifiant le sang et en diminuant l'excès de glucose sanguin. Leurs propriétés hypoglycémiantes associées aux propriétés hypotensives reconnues, sont particulièrement intéressantes en cas de diabète de type 2 (non insulinodépendant). En effet, l'hypertension souvent associée au diabète augmente considérablement les risques cardiovasculaires. Les feuilles d'olivier sont un excellent produit de soin de la peau. Grâce à ses principaux composants (l'oleuropéine, l'hydroxytyrosol, et autres polyphénols et flavonoïdes), la Feuille d'Olivier a une capacité anti-oxydante nettement supérieure à celle du thé vert et permet de lutter efficacement contre les effets néfastes des radicaux libres sur la peau. L'effet antibiotique naturel de l'extrait de feuilles d'olivier lui permet de traiter différents types d'infections bactériennes et leurs réactions inflammatoires, sans les effets secondaires : acné, dermatite aigüe, eczéma... Les feuilles d'olivier permettent de favoriser la diurèse. L'agence Européenne des Médicaments reconnaît d'ailleurs l'usage traditionnel dans l'élimination de l'eau dans les cas bénins de rétention d'eau. Elles réduisent les œdèmes et l'urée sanguine. Conseils d'utilisation : Prendre 1 gél. 20 minutes avant chaque repas, soit avec un demi verre d'eau soit avec une cuillerée d'huile d'olive. Ne pas dépasser 5 gél. par jour. Précaution d'usage : Déconseillé pour les femmes enceintes ou allaitantes Composition: Olea europaea -gél. cellulose HPMC